

Caracas – Venezuela: 22 de abril de 2022

## SUMARIO

## EL CÁLCULO DE PUTIN



[VISIÓN HACIA  
ELECCIONES 2024](#)  
(Página Nº 2)



[LOS ALIADOS DE PUTIN](#)  
(Página Nº 3)



[ABRIL EN PORTUGAL](#)  
(Página Nº 4)



[INFORMACIÓN AL DÍA](#)  
(Página Nº 5)

Putin, al invadir masivamente Ucrania, desde el norte, el este y el sur demostró que su objetivo no era limitado a la “liberación” de las dos regiones pro rusas Donetsk y Lugansk, como algunos observadores anticipaban, sino el objetivo era el cambio de régimen en Ucrania y, por tanto, la instalación de un gobierno “títere”, con un “Quisling” en la presidencia. Así lo demuestra la ridícula afirmación, verdadero insulto a la inteligencia, que Rusia quiere “desnazificar” a un gobierno ucraniano, presidido por un judío. En el cálculo de Putin, la invasión iba a ser un “blitzkrieg” de pocos días, las fuerzas armadas ucranianas se derrumbarían rápidamente, Zelensky y sus ministros huirían al exilio y la resistencia acabaría rápidamente. Pero el mal cálculo de Putin no se limita al escenario local. Putin se imaginaba una reacción internacional básicamente retórica, con sanciones limitadas y mucho menos eficaces y duras. Tampoco creía que la Unión Europea tendría la capacidad para reaccionar con la unidad y la firmeza que está demostrando. La pacifista Alemania de la posguerra, está encabezando el rearme europeo. También no calculó que su mal llamada “operación militar especial” terminaría reunificando y fortaleciendo la “aletargada” OTAN de los últimos tiempos. Para colmo, dos países tradicionalmente neutrales Suecia y sobre todo Finlandia declararon su interés en coordinar con la OTAN sus políticas de defensa, un posible primer paso hacia su adhesión a la alianza. La misma “hiperneutral” Suiza anunció sanciones contra Rusia y el envío de ayuda a Ucrania.

Pero en el cálculo de Putin también hay otro relevante factor de carácter cultural. Su visión de Occidente como una civilización reblandecida, afeminada, decadente, materialista, adicta a los placeres y carente de las virtudes viriles, se parece bastante a otras visiones antioccidentales. Una cierta cultura reaccionaria alemana, caldo de cultivo del nazismo, consideraba que Inglaterra (“tierra de vulgares tenderos”), EEUU y la Francia republicana representaban, como alega Werner Sombart, en su libro “Héroes y mercaderes”, la civilización occidental, las “ideas de 1789” y los valores comerciales. El mercader típico, afirma Sombart, tiene interés sólo por los bienes materiales y la comodidad física. Sombart emplea el término “Konfortismus” para designar la mentalidad burguesa. Otro autor alemán Ernst Junger, que despreciaba el “Konfortismus” y ensalzaba el heroísmo, el sacrificio y la muerte, al igual que otros autores alemanes de inicios del siglo XX, tuvo una profunda influencia en los círculos intelectuales musulmanes. Su libro “Uber die Linie”, fue traducido al árabe por Jalal Al-e-Ahmed, un destacado autor iraní, en los años sesenta. Al-e Ahmed acuña la palabra “occidentóxicación” para designar la deletérea influencia de las ideas occidentales.

Esta visión de Occidente de Putin debe haber influido en el mal cálculo y la sub estimación que hizo de la reacción de las potencias occidentales frente a su irresponsable y cada vez más trágica aventura militarista, cuyas enormes consecuencias económicas, sociales y geopolíticas todavía están por verse.

**Sadio Garavini di Turno**

Contacto: [aipop@aipop.org](mailto:aipop@aipop.org) / [www.aipop.org](http://www.aipop.org)

# BOLETÍN INFORMATIVO

## Nº 450

### VISIÓN HACIA ELECCIONES 2024

Desde ya se asoma en el panorama político cualquier idea frente a la elección del próximo Presidente del país, como es reglamentario, dentro del lapso estipulado en la normativa legal.

El régimen, no conocemos aun si decide la reelección del Presidente Maduro, o por el contrario deciden por otro candidato. Olemos que un movimiento político que ostenta el poder, además se identifica como una revolución, y tiene más de 23 años en el poder, perdiendo únicamente 2 elecciones en un gajo de 29 no tendría ningún inconveniente para que se repita dicho triunfo, sea quien sea el nominado. Debemos agregarle que su historia nos dice y lo podemos comprobar la permanencia diaria del movimiento en un abrir y cerrar de preparación para asistir a cualquier evento electoral de sopetón, pareciera que su único objetivo es ganar elecciones y están preparados y en ejercicio continuo para ello. Asimismo, poder observar disciplina y obediencia, en las ordenes que reciban, se murmura, se agitan, escaramuzas, pero a la hora de la verdad fielmente como unos perritos educados cumplen la directriz bajada de la autoridad máxima. En estas condiciones, el panorama que se presenta no da ninguna duda en que vuelvan a triunfar.

La oposición, dividida, partida, infiltrada, comprada, no representa ningún dolor de cabeza para nadie, los partidos políticos, han sido divididos y exterminados, quedan vestigios con algunos presuntos líderes, que son manejados desde los hilos del poder, para utilizarlos a cabal conciencia de lo que necesita el régimen. Bastantes contratos, se han dado, mucho dinero ha corrido por debajo de la mesa, bastantes camionetas de lujo se han repartido, pasajes y dinero para viajes, y muchos favores ha repartido el gobierno para que lo que aspiran lo logren sin mucho esfuerzo. Da vergüenza oír como presuntos líderes asoman su candidatura Presidencial, pasan de 15 los auto denominados, que reúnen según ellos condiciones para aspirar a la Primera Magistratura, ahora cuando tratas de reunirlos es imposible, sentarlos en una mesa, lograr acuerdos, plantear unas primarias, elección en unidad, son gringos, no entienden el idioma, y solamente su candidatura es la que tiene posibilidad de ganar. Personajes de la piratería política, hoy hablan de unidad y mañana fundan partidos, fundan organizaciones, fundan grupos, sabiendo que no tienen ninguna posibilidad de triunfo, pero sí de meterse unos reales a costilla de los pocos ingenuos que aun aportan a estas organizaciones y el dinero del estado venezolano.

Muy difícil desde ya se ve en el horizonte la Unidad, y las ganas de alguien que con honestidad, platee verdaderamente un programa y desarrolle una campana que sus valores primarios sean la lucha por el poder y arreglar los miles de problemas que padece el pueblo, algunos como luz y agua, reparación de carreteras, transporte público, la inseguridad, el problema económico, pensiones acorde con la situación, desarrollo de la industria, vocar a la población a la producción del campo y tratar de recuperar el país trayendo inversión.

Vista desde ya, con este panorama, solamente nos queda pedir a Dios ilumine al Presidente Maduro para que logre algunas cosas y poco a poco podamos ir recuperando un modelo económico que nos permita ir sobreviviendo como hasta este momento lo hemos hecho, y aportar un granito de arena para un éxito total por el bien de VENEZUELA, nuestra patria.

**Francisco Daboin Lupi**

**LOS ALIADOS DE PUTIN**

La decisión de Naciones Unidas de expulsar a Rusia del Consejo de Derechos Humanos, ha puesto una vez más de relieve el compromiso de solidaridad activa que han forjado los autócratas de diversas partes del mundo. Estos déspotas no temen respaldarse en situaciones de crisis, tienen plena conciencia del mal que hacen, pero actúan a favor del aliado que se encuentra en peligro, una conducta que deberían imitar los dirigentes políticos y sociales que dicen defender la democracia. El canciller castrista, representante de una dictadura que ha violado los derechos de sus ciudadanos de manera sistemática y hasta institucionalmente por más de seis décadas, y como colofón, instrumentó un operativo de subversión y generación de caos en todo el continente, defendió a Moscú planteando que la suspensión de Rusia no favorece una solución pacífica del conflicto de Ucrania, como si su defendido no hubiese sido el agresor en una guerra cruel y despiadada que ha causado miles de pérdidas humanas y una minuciosa devastación material en todo el territorio ucraniano. Por su parte el satélite del castrismo que gobierna Venezuela, Nicolás Maduro, dijo a través de su representante en la ONU, que su país rechazaba la decisión de suspender a Rusia del organismo, aunque no pudo votar por la alta deuda que tiene el Venezuela con el organismo internacional. Los castristas son deudores de oficio. Nicaragua, por cierto, no se quedó atrás, el dictador Daniel Ortega que compite en número de prisioneros políticos con sus pares de La Habana, Caracas y Bolivia, calificó la separación de Rusia de violación a los derechos humanos y una agresión a los pueblos. Por supuesto, en esta cofradía de violadores de los derechos humanos, no podía faltar el régimen de La Paz que con su decisión de apoyar al Kremlin demostró una vez más donde están sus compromisos.

Dicho lo anterior es válido reiterar que estos déspotas de Rusia, China e Irán han trabajado con gran eficiencia a los políticos y dirigentes latinoamericanos y a no pocos estadounidenses, sino sería difícil de entender porque los gobiernos de El Salvador y Brasil se abstuvieron en la votación. Sin embargo, no debemos pasar por alto que muchos analistas afirman que Vladimir Putin es paradójicamente el héroe de políticos extremistas, que en el reciente pasado identificábamos con izquierda o derecha, caso que de ser cierto pondría en tela de juicio la capacidad de discernir de esos líderes. La abstención de México fue una sorpresa, muchos esperábamos su voto a favor de Moscú. Por su parte el discreto aliado de Rusia, la República Popular China, que tiene claras ambiciones en Taiwán como lo demuestran sus agresivas maniobras militares dijo que la suspensión “era como echar leña al fuego”, en una palabra, todos estos déspotas, incluidos los no mencionados en esta columna, tal parece que demandan que el mundo ayude a Rusia a engullirse a Ucrania. Ahora bien, independiente a la sanción de Naciones Unidas recae una responsabilidad muy grande sobre las naciones comprometidas con la democracia, particularmente las potencias occidentales, Estados Unidos a la cabeza, por tolerar y obviar las violaciones flagrantes en la que históricamente han incurrido gobiernos como los de Moscú y Pekín, sin que pasemos por alto los aliados que estos dictadores tienen en nuestro hemisferio.

En las relaciones internacionales han primado más los intereses que los valores que algunos gobiernos y organismos internacionales dicen defender y donde mejor se aprecia esta situación en las entidades comprometidas en la defensa de los derechos humanos. Por décadas, los prisioneros políticos del bloque soviético, incluido los cubanos, fueron víctimas de esa omisión. Entidades defensoras de la dignidad humana solo veían los crímenes y abusos de las dictaduras militares o de derecha. Grandes titulares reseñaban las torturas que padecían entre otros los prisioneros Luis Corvalán y Jesús Farías, mientras Pedro Luis Boitel moría en una huelga de hambre, Huber Matos estaba aislado, Kemel Jamis vapuleado en una brutal golpiza, el resto de los prisioneros durmieron años sobre miles de libras de dinamita prestas a explotar. Las agresiones vengan de donde vengan, las violaciones a los derechos humanos sin importar el gobierno o la autoridad que las cometa, deben ser sancionadas, y la complicidad con los criminales castigada.

**Pedro Corzo**

**BOLETÍN INFORMATIVO****Nº 450****ABRIL EN PORTUGAL**

Silencio sepulcral del General en Jefe, Lucas Rincón, luego de haber transcurrido 20 años de una improvisada asonada militar el 11 de abril 2002. Este militar de tres soles fue el que anunciara a través de los medios de comunicación que el Alto Mando Militar le había solicitado a Hugo Chávez la renuncia a la presidencia por los graves sucesos del 11 de abril, " la cual aceptó". Así lo expresó el que posteriormente se le premió con una de las más cotizadas embajadas de nuestro cuerpo diplomático. Sí, allá en Lisboa, nos representa escuchando la romántica canción Abril en Portugal, interpretada por Julio Iglesias.

Por cierto, otro General que estuvo en contra del Plan Ávila, fue Manuel Rosendo, quien se ha dicho ha estado junto a Lucas Rincón en Portugal. Una contradicción o quizá un secreto bien guardado como el famoso whisky que anunciaba nuestro gran narrador hípico Aly Khan. ¿A qué se debe el silencio de Lucas Rincón sobre ese abril dónde él fue pieza de primera línea en conocer la verdad de lo acontecido? Vale oro el periodista que obtenga la versión exacta de este General para terminar de armar el rompecabezas de esos días dónde una cantidad de oportunistas interesados en hacerse del poder, empañaron a una multitudinaria manifestación de protesta contra Chávez, desde Chuao a Miraflores.

Los irresponsables civiles y militares que le impidieron al pueblo una victoria cantada deben algún día ser sancionados por nuestras leyes. Pedro "el breve", militares y civiles que además de aprobar un decreto dictatorial y muy similar al del 4 de febrero demostraron no poseer conocimientos democráticos pues si Chávez aceptó la renuncia, ¿cuál fue la razón para no realizar un cambio de manera constitucional? De allí la importancia para que Lucas Rincón, despeje esa interrogante histórica. El Nacional en aquella ocasión publicó esa polémica renuncia por lo que la gente luego de transcurridos tantos años de ese acontecimiento merece y exige se le diga la verdad. Pareciera que hay gato encerrado con ese misterioso silencio de Lucas Rincón e inclusive de Rosendo, que como todos sabemos era aquel General que, en un desfile militar, alababa al entonces su comandante en jefe Hugo Chávez.

Los historiadores presumen, pero sus escritos no convencen sobre un tema que repetimos hubiese cambiado el destino de la Nación si a esa protesta democrática no la interfieren unos trepadores en política. Aquí la política es emocional y sus protagonistas TODOS, lo que ambicionan es llegar a Miraflores y olvidarse en resolver los problemas de quienes los emplearon porque esa es su obligación. La frase de hoy: " El silencio puede ser la mejor respuesta, la mejor burla y la mejor puñalada" (Sarcasmos).

NOTAS: 1) ¿Quiénes y porqué esconden la circulación ilegal del billete de 10\$? 2) Vamos a presenciar el disparo del dólar otra vez porque los asesores ecuatorianos vinieron a paliar por un tiempo una crisis que prosigue de manera subterránea 3) A los políticos en todo el mundo, les interesa que los medios de comunicación informen de hechos insignificantes para así ellos continuar distrayendo a los pueblos. Una bofetada es más importante que reseñar el hambre que padecen los venezolanos. 4) El cambio de símbolos de Caracas demuestra que aquí manda como le da la gana el comunismo. ¿Y la oposición? ¡Ah es que se nos olvidaba que eso no existe!!! 5) ¿Qué porcentaje de la población que repudia al régimen son los 25 "magníficos" que enviaron carta al Presidente Biden? Por eso estamos como estamos.

**Gastón Echeverría**

**INFORMACIÓN AL DÍA****UNA "CONTUSIÓN PROFUNDA DE CRÁNEO": CONFIRMAN LA MUERTE DE DEBANHI ESCOBAR, LA JOVEN CUYA DESAPARICIÓN CONMOCIONÓ A MÉXICO**

La Fiscalía del estado mexicano de Nuevo León confirmó que el cadáver hallado el jueves dentro de una cisterna de agua pertenece a Debanhi Susana Escobar Bazaldúa, la joven de 18 años que desapareció el pasado 9 de abril.

[Ver más...](#)

**QUÉ ES LA "GRAN INCONFORMIDAD", EL PERIODO DE MILLONES DE AÑOS DE LOS QUE NO HAY REGISTRO EN LA TIERRA (Y LAS POSIBLES EXPLICACIONES A ESTE ENIGMA)**

Cada una de las capas de suelo que forman montañas, cañones, acantilados y demás accidentes geográficos son como las páginas de ese libro que contienen información sobre cuándo y cómo se formó el paisaje que hoy vemos.

[Ver más...](#)

**CÓMO HA CAMBIADO MOSCÚ POR LA GUERRA EN UCRANIA**

En Moscú no hay fuego de artillería explotando. No hay fuerzas extranjeras cercandando la ciudad. Lo que los moscovitas están viviendo ahora no es nada comparado con los horrores en Ucrania.

[Ver más...](#)